



Deine Flaschen retten Leben!



Bringt eure
PET-Flaschen zur Gemeinde
mit, anstatt sie
im Supermarkt abzugeben
und
rettet so Leben!

Wann:

9. März - 11. Mai 2014

Sammelstelle:

Foyer der EFG Wiedenest

Der Erlös der Sammelaktion
kommt der gemeinnützigen
Organisation
„Netzwerk gegen Menschenhandel“
zugute.

www.netzwerkgm.de

Wer möchte, kann die Arbeit des
Netzwerks gegen Menschenhandel auch gern
mit einer Geldspende unterstützen!

Spar- & Kreditbank Bad Homburg
BIC: GENODE51BH2 IBAN: DE81 5009 2100 0001 5292 00

Mehr als
eine Million Frauen und Kinder
werden jährlich
verschleppt.



Gegen ihren Willen
und über Grenzen
hinweg.

„Netzwerk gegen Menschenhandel“

informiert über das Thema
Menschenhandel und Prostitution

Projekte:

- Bereitstellung von Notunterkünften,
Übersetzern und finanzieller Hilfe
- Entwicklung eines Aufklärungsprogramms
an Schulen
- Vernetzung mit anderen Organisationen
= gemeinsam mehr erreichen

Dieses Spendenprojekt
ist eine Gemeindeaktion
der EFG Wiedenest und
wurde initiiert
von der 20+Lounge.



EVANGELISCH
FREIKIRCHLICHE
GEMEINDE
WIEDENEST